

Exposición de trabajos realizados por los alumnos de 1º



LA EXPOSICIÓN

- La propuesta de trabajo consistía en representar-narrar a un personaje extraído de algún cuento tradicional.
- Para ello, los alumnos debían hacer uso de formas volumétricas modulares básicas, o primeras subdivisiones de las mismas. Estas formas modulares se encuentran a la venta en comercios.
- Todo dentro de la monocromía, pero utilizando el color adecuado según el personaje.
- El ejercicio se enmarca dentro de la práctica del procedimiento escultórico del ensamblaje.
- El ejercicio se considera como una traducción de formas orgánicas a formas geométricas.

Al contemplar la exposición, se puede constatar que los tiempos cambian, y que la fuente informativa y formativa para estos alumnos ya no es solo el libro, sino también la televisión. Junto a los personajes de los cuentos clásicos, que son la mayoría, se puede ver algún protagonista de programas televisivos.

Ha sido divertido ver cómo alumnos y
identificar a los protagonistas

profesores han intentado
de la exposición.

Catálogo de obras:

```
{phocagallery  
view=category|categoryid=58|limitstart=0|limitcount=0|detail=5|displayname=0|displaydetail=1|di  
splaydownload=0|displaydescription=0}
```